



Liebe Gartenbaufreunde!

Bereits zum vierten Mal unterstützen wir, im Turnus von zwei Jahren, den bundesweiten Aktionstag: **Tag der offenen Gartentür**. Dahingehend öffnen kommunikationsfreudige Gartenbesitzer an diesem Tag ihre Gartentür und laden interessierte Hobbygärtner ein, sich ihr "kleines Paradies" in aller Ruhe anzuschauen.

Nähere Informationen in unserem Flyer,
welcher am zentralen Treffpunkt erhältlich ist und im Internet!
Beachten Sie im Ort die Wegweiser zu den einzelnen Gärten!
Wir empfehlen die Besichtigungstour: G1

G18

G18

Die vom Verein betreuten öffentlichen Parkanlagen sind problemlos zu besichtigen. Private Gärten dagegen blühen oft nur im Verborgenen, aber gerade diese sind für den Gartenliebhaber besonders aufschlussreich; hier kommen wahre Schätzchen zum Vorschein. Besucher und Gartenbesitzer können Anregungen sammeln und dabei interessante "Gartengespräche" führen.

Der **Tag der offenen Gartentür** ist kein Gartenwettbewerb, es soll nicht der "schönste Garten" gekürt werden, sondern, die Vielfalt und der Ideenreichtum sollen gezeigt werden!

Auch werden Teilbereiche von Pflanzungen, Farben und Licht, bestimmte Gestaltungselemente, verwunschene Eckchen und Plätzchen interessant sein sowie gelungene Elemente der Gartenkunst, etc. gezeigt werden.

Das Thema wird vom "Kreisverband für Obst- und Gartenbau", Lahn-Dill sowie vom "LOGL Hessen e.V." getragen und soll zum verstärkten Gedankenaustausch beitragen.

Der heutige Tag regt insofern zur geistigen Auseinandersetzung mit dem eigenen Garten an. Überlegtes, planvolles Vorgehen sollte das Handeln im Garten bestimmen. Wer bei der Gartengestaltung Rat und Tat benötigt, kann sich gerne an den Vorstand des OGV Schwalbach wenden!

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.
Wir halten Kaffee und Kuchen, Spezialitäten vom Grill sowie kühle Getränke bereit und freuen uns über Ihren Besuch!

Der Vorstand

Liebe Gartenfreunde, liebe Besucher,

mit seiner vierten Teilnahme am bundesweiten Aktionstag "Tag der offenen Gartentür - Gärten ohne Grenzen" bietet der Obst und Gartenbauverein Schwalbach wieder zahlreichen Besuchern aus nah und fern einen Einblick in das, was in einem kleinen, wie auch großen Garten alles möglich ist.

Sowohl dem Profi wie auch dem stillen Genießer werden neue Sichtweiten und der sprichwörtliche "Blick über den Tellerrand" ermöglicht.

Die Mitglieder des OGV Schwalbach demonstrieren sehr anschaulich, dass Gartenarbeit Spaß macht und soziale Kontakte nicht am Gartenzaun enden. Gerade in Zeiten, in denen uns wieder aufgezeigt wird, dass Lebensmittel sehr krank machen können, sollten wir uns über das ursprüngliche wieder mehr Gedanken machen und unser Bewusstsein schärfen.

Ich freue mich, dass unser OGV Schwalbach wieder ein Ausrufezeichen setzt und nicht nur den Ortsteil Schwalbach von seiner besten Seite zeigt, sondern auch für unsere Gesamtgemeinde aktives Marketing betreibt.

Namens der Gemeinde wünsche ich einen schönen und interessanten Tag und viele gute Gespräche!

Ihr Bürgermeister Hans-Peter Stock

